



# 南平幼稚園だより

明るく元気な子 仲良く遊ぶ子 よく考える子

令和3年度11月号

川口市立南平幼稚園

川口市東領家1-16-19



## 楽しかった運動会

～終わってからの「運動会ごっこ」～

園長 柏 奉子

10月3日(日)運動会を行いました。コロナ渦において、年少・年中組と年長組の二部制にし、地域や保護者の皆様の参観も縮小となりましたが、保護者の皆様のお力添えをいただき、ねらいを達成することができました。また、万国旗や後片付けのお手伝いも大変助かりました。地域や保護者の皆様のご理解ご協力に感謝申し上げます。

運動会では、子供たちは笑顔いっぱい、踊ったり走ったりしました。青空の下思い切り身体を動かし、家族の応援の中、のびのびと踊りを楽しむ姿が見られました。

幼稚園では、運動会が終わってからも「運動会ごっこ」を楽しみます。年長のリレーをみて、年中組も「やってみたい」と仲間に入り、年少組もリングのバトンを持って「これが持ちたかった」と嬉しそうに握って走っていました。また、年中組は屋上から年長組の踊りを見ることができ、年長組の大きなポンポンを持って喜んでいました。運動会が終わり、新型コロナも少し落ち着いてきましたので、やっと年少・年中・年長組の関わりを楽しめるようになり、満足感をもって終わることができました。運動会を通して、子供たちはとても成長しました。

【さつまいも掘り】 運動会が終わると秋を感じる季節となり、落ち葉やどんぐりなどで遊ぶ姿が見られました。また、南平幼稚園では、元郷中学校の畑を借りて、さつまいもを育ててきました。10月27日は、さつまいもの蔓切りをして、園庭に広げて蔓を引っ張ったり、縄跳びをしたりして、蔓遊びを楽しみました。次の日はみんなで芋掘りに行き、収穫の喜びを味わいました。さつまいもを園庭に並べて数えたり、大きさを比べたり、実りある一日となりました。



## 令和4年度 川口市立南平幼稚園 園児募集

- ◆ 募集定員 3年保育3歳児 35名  
(平成30年4月2日～平成31年4月1日生まれ)  
※4歳児・5歳児も、随時募集しています。
- ◆ 願書配布 10月18日(月)～11月2日(火) 平日 9:00～15:00
- ◆ 願書受付 11月 1日(月)・11月2日(火) 9:00～15:00
- ◆ 親子面接 11月22日(月)



南平幼稚園  
ホームページ

